

# Das Mädchen

Von abgemeldet

Das Mädchen

Ich laufe mal wieder neben ihr her. Wir sind auf dem Weg in die Stadt. Sie hätte auch genauso gut alleine gehen können, aber sie hat mich gefragt ob ich mitkomme. Ich kann bei ihr einfach nicht nein sagen. Mein Blick schweift ständig zu ihr herüber. Hoffentlich merkt sie nicht, wie ich sie ständig anstarre. Ich weiß nicht, wie ich das erklären sollte. Wir sind doch nun schon seit fast 3 Jahren gute Freunde. Und wie würden ihre Zimmerkolleginnen und Freundinnen darauf reagieren, mit denen ich ja auch gut befreundet bin.

Und schon wieder muss ich sie ansehen. Ich kann meinen blick einfach nicht lange abwenden. Es geht einfach nicht. Dafür empfinde ich zu viel für sie. Ich werde es ihr wohl nie sagen können. Es tut weh das zu wissen. Es tut weh, neben ihr zu sitzen und sie nicht berühren zu können. Wie gerne würde ich ihr über die Wange streicheln oder sie in den Arm nehmen. Wie gern würde ich meinen Kopf in ihren Schoß legen und mich einfach fallen lassen. Es wird wohl nie dazu kommen. Niemals. Was bringt es überhaupt, ständig zu versuchen in ihrer Nähe zu sein. Es wird nur noch mehr wehtun. Es wird mich nur noch mehr verzweifeln lassen. Ich sollte es beenden. Den Kontakt abbrechen. Es wird wehtun. Sehr stark wehtun. Aber es muss sein. Ich werde sonst nie über sie hinwegkommen.

Aber will ich das überhaupt???????